

PlantaDoce.

Público

El Ministerio de Sanidad autoriza dos ensayos clínicos para hacer frente al Covid-19

“Es importante tanto tratar a los pacientes más graves como prevenir que los menos graves pasen a estar graves”, subraya el ministro de Sanidad, Salvador Illa.

PlantaDoce
20 mar 2020 - 17:46



Sanidad trabaja a contrareloj para atajar la pandemia Covid-19. **La Agencia Española de Medicamentos y Productos Sanitarios (Aemps) ha autorizado dos ensayos clínicos** con una molécula nueva, remdesivir, indicados para pacientes con enfermedad respiratoria grave o enfermedad respiratoria moderada. “Es importante tanto tratar a los pacientes más graves como prevenir que los menos graves pasen a estar graves”, ha subrayado Salvador Illa, titular del departamento de Sanidad.

En estos ensayos participan el Hospital Universitario la Paz, el Hospital Clínic de Barcelona y el Hospital Universitario Cruces de Vizcaya. A ellos se unirán el Hospital Universitario Vall d’Hebron, el Hospital Universitario Príncipe de Asturias de Alcalá

1 / 2

<https://www.plantadoce.com/publico/el-ministerio-de-sanidad-autoriza-dos-ensayos-clinicos-para-hacer-frente-al-covid-19>

El presente contenido es propiedad exclusiva de PLANTADOCE EDICIONES, SLU, sociedad editora de PlantaDoce (www.plantadoce.com), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

PlantaDoce.

de Henares, el Hospital Universitario Ramón y Cajal, el Hospital Universitario 12 de Octubre y el Hospital Regional Universitario Carlos Haya de Málaga.

Por otro lado, **la Aemps ha autorizado también otro ensayo**, promovido por la Fundación de Lucha contra el Sida, las Enfermedades Infecciosas y la Promoción de la Salud y la Ciencia, que tiene el objetivo de tratar a enfermos confirmados por el Covid-19 no graves, y que puede ser efectivo como estrategia de prevención para personas que hayan estado cerca de pacientes positivos.

Además, el Ministerio de Sanidad colabora con la Organización Mundial de la Salud (OMS) en un gran ensayo internacional, denominado Solidarity, que cuenta con la participación de países de Europa, Asia, América y África, cuyo objetivo es medir la efectividad de los tratamientos que se están utilizando actualmente.